

Domingo 13 de octubre de 2019

LA VOZ INTERNACIONAL

Artículos escritos para **La Voz** por los profesores de la **Escuela de Estudios Internacionales (FACES-UCV)**. La responsabilidad de las opiniones emitidas en sus artículos y Notas Internacionales es de los autores y no comprometen a la institución.



FÉLIX ARELLANO

BREXIT EN APUROS

El retiro del Reino Unido de la Unión Europea (Brexit) se complica, entre otras, por la irresponsable conducta que ha asumido el Sr. Boris Johnson, el nuevo Primer Ministro, quien sustituyó a la Sra. Theresa May, que finalmente no logró imponer su acuerdo de retiro al Parlamento británico. Johnson, uno de los promotores del Brexit, ha utilizado permanentemente el falso discurso para lograr sus objetivos. Con su grupo satanizó la integración europea; ahora, manteniendo su práctica de manipulación, ha intentado cerrar temporalmente al Parlamento, para evitar los controles de esta institución sobre el poder ejecutivo; pero mintiendo a la reina para lograr la firma del decreto y, más recientemente, ha iniciado un estéril debate contra las autoridades europeas, con el objetivo de hacerlas responsables de sus fracasos. Todo indica que Gran Bretaña requiere con urgencia de unas nuevas elecciones y una revisión profunda de sus líderes y sus partidos.